



Pièces	6 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	425
Prix	2 650 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

Très bon rapport locatif pour investissement, ce bien disposant d'un appartement indépendant avec 2 chambres 'master' en rez de jardin et de l'appartement principal à l'étage. Vaste salon lumineux avec hauteur de plafond conséquente, cuisine ouverte très bien équipée ainsi que 3 chambres et leur salle d'eau...Le tout donnant sur des terrasses offrant une vue dominante sur la Mer Méditerranée ainsi que sur le village d'Ez et son vestige Romain le 'Trophé d'Auguste'...Le terrain (détachement parcellaire) offre par son volume la possibilité d'une construction supplémentaire... Le tout à quelques ...

Very good rental value for investment, this property has an independent apartment with 2 'master' bedrooms on the ground floor and the main apartment upstairs. Large bright living room with substantial ceiling height, very well equipped open kitchen as well as 3 bedrooms and their bathroom... All opening onto terraces offering a dominant view of the Mediterranean Sea as well as the village of Ez and its Roman vestige the 'Trophé d'Auguste'...The land (detached plot) offers by its volume the possibility of an additional construction... All a few minutes from the principality of Monaco...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



© GIRAF
L'AMBIANCE QUI PRÉCÈDE LA MAISON

© GIRAF
L'AMBIANCE QUI PRÉCÈDE LA MAISON

www.maisonsetappartements.fr

© GIRAF
L'AMBIANCE QUI PRÉCÈDE LA MAISON

© GIRAF
L'AMBIANCE QUI PRÉCÈDE LA MAISON